

2005年度スローガン

団結と集中

みんなの元気、
地域の力

第24代会長 桜垣 浩三



- 基本方針**
1. 経済人としての自己研鑽
 2. 大胆な選択と集中力
 3. 組織・例会の充実
 4. 会員拡大



日本経済は、一時期の低迷期を抜け出し回復方向に向かっていると言われています。しかしながら、国際競争・都市間・地域間競争・企業間競争などは、ますます厳しさを増しており、地方の、特に零細企業が大多数であるYEGにとっては、まだまだ経済的に苦境の中にあると言えます。

われわれの主たる事業基盤は地域に根ざしており、地域の産業基盤の底上げをしなくてはその活性化は困難であり、個々の企業の発展は難しいと思われることです。それには、元気のある企業、経営者が必要です。企業の発展を願うわれわれ経営者の成長に大きく貢献できよう、人脈、組織力をさらに強めたYEGでありたいと思います。

YEGに於いては、地域を支える経済人としての自覚を元に、様々な活動・研鑽が行われていますが、限られた時間を有効に使えるように、事業内容の大胆な取捨選択と事業価値を高める努力をする必要があると思われます。時間の使い方に対しても従来にも増して意識を高め、密度の濃いYEG活動にしたいと思います。

2004年11月1日、わが町西条は二市二町が合併し新生西条市として生まれ変わりました。今年は、そのスタートの年に当たります。西条市が新しい一步を踏み出した年に、我々YEGも心を新たに、従来にも増してダイナミックな活動を皆さんと一緒にやっていこうと考えています。

メンバーの皆さん、来年は、県地区会員大会を主管いたします。再来年は、県連会長を輩出します。西条YEGは、注目されます。23年の伝統を踏まえ未来に向かって一緒に輝きましょう。

最後になりましたが、親会をはじめ、OB連絡協議会の皆様、そして青年部会員の皆様のより一層のご発展をお祈りいたしますとともに、私どもに対しまして、より一層のご理解とご協力を賜りますよう心よりお願ひ申し上げます。私自身、皆様のご支援を頼りに一年間精一杯頑張る所存でございますので、よろしくお願ひいたします。

副会長

藤田 元

会長への一言

(特命事項担当)
私が、基本方針の中で一番重要な項目と思うのは、大胆な選択と集中力です。今のYEGは、やらなければならないかもしれない活動を全てやっている?状態ではないかと思います。現在の世の中の動向に合致していないです。まず、誰も気が付かないような小さな活動は予算組が終わっている今でもしない方がまだと思います。メンバーが充実感のある価値ある活動のみに集中すべきです。価値ある活動に全力でぶつかりましょう。

今年の抱負

①第一副会長として、全力で会長をサポートします。
②愛媛県連第二副会長として、県下YEGで結果の出ている活動を発見し、西条YEGメンバーにフィードバックします。

副会長

栗田陽一

会長への一言

(研修部部長)
何より「組織の活性化」を念頭におきつつ今年もご一緒にさせていただきます。例会をはじめとしたワイワイガヤガヤを通じて、メンバーひとりひとりが実業に携わる人間として成長できればいいですね。

今年の抱負

初めて身近にご一緒するメンバーも多いので交流を深めると共に、青年部活動をより意義深いものとする為、去年よりもう少しでも掘り下げて、更にもう少しだけでも踏み込んで、新たな心構えで取り組みたいです。

副会長

三好和彦

会長への一言

(視察・渉外部部長)
平成17年度のYEGが始動しようとしています。これから青年部活動の方向性を見つける年になりそうです。桜垣会長の大胆かつ繊細な基本理念を柔軟に伝授していきましょう。

今年の抱負

副会長という立場を理解し、入会当時の初心に戻り頑張りたいと思います。担当委員会の皆様には地域経済人としての自覚と青年部の功績を改めて掘り起こしていただき、心の活性力に実るように努力したいと思います。本年度もよろしくお願いいたします。

副会長

日野義秀

会長への一言

(総務・広報部部長)
愛媛県地区大会を来年に控え、いろいろと大変だと思いますが一年間西条YEGのために、また自分自身のために頑張ってください。

今年の抱負

今年度初めて副会長という大役を仰せつかり、総務・広報委員会の担当させて頂く事となりました。今年のスローガンである「団結と集中」のもと委員会メンバーと団結し、集中して、委員会事業がスムーズに行えるよう、サポートしていきたいと思います。

副会長

塙出景輔

会長への一言

(準備室長)
今年度、桜垣会長の掲げられている基本方針のなかで“大胆な選択と集中力”というものがあります。限られた時間を有効に使えるように、事業の大胆な選択と事業価値を高める。時間の使い方に対しても意識を高める。これは、仕事にもあてはまる事だと思います。いつもスマートでクールな桜垣会長らしい方針だと思います。勉強させていただきます。

今年の抱負

大会準備室兼副会長という重責を頂き、まずは身の引き締まる思いです。
平成18年度に行われる商工会議所青年部愛媛県地区会員大会を企画立案し、実行に移すべく結成された重要な準備室です。そのために集められたメンバーも個性豊かです。また、この事業を通じて会員それがいろいろな経験をでき、なにかを得ることができるような一年間にしたいと思います。

運営専務

松本真太郎

会長への一言

会長の目となり耳となりがんばって裏方を勤めたいと思っています。至らぬ私ですが、よろしくお願ひいたします。

今年の抱負

案外気軽に引き受けてしましましたが、はやくも反省気味です。が、引き受けた以上、心して役割を果たしていく所存です。YEG関係者のみなさん、よろしくお願ひいたします。

直前会長

山田 亨

会長への一言

今年度の方向付けは出来上がりましたが、それを押し進めるのは会長の確固たる信念とパワーです。一年間大変でしょうが、垂範率先で頑張ってください。

今年の抱負

お役ご免になりましたが、西条YEG最古参として、平成18年度愛媛地区会員大会の準備の為、一年間頑張りたいと思います。…が、若手に口出しさしないよう努力します。

監事

藤田正紀

会長への一言

たまに朝散歩するとウグイスの声に癒され、福祉センターの小川水面スレスレに飛びカワセミとの出会いの感動。桜垣会長も会長業の忙しい中ですが、そんな時間も作ってください。今年も西条YEGは団結と集中でたくさんの感動を与えてくれることに期待しています。

今年の抱負

来年の今頃は開放感に満ち溢れているのか、それとも心に穴が開いて寂しくなっているのか…。とにかく今年も頑張って積極的に参加しようと思っています。活気あるYEGにはアフタータイプ親は重要です。行くときやさそってね♪

監事

山本将彦

会長への一言

迷わず行けよ！行けばわかるさ！

今年の抱負

監事一生年として一から勉強ですが、監事としての本分を忘れず、明るく元気に真剣に桜垣会長の足を引っ張らないように頑張りたいと思っています。

顧問

盛實正人

会長への一言

第24代会長として、18年度県大会を主管するに相応しい西条YEGの組織づくりと、新しい時代への変革の年と位置付け、新しい感覚で将来の西条YEGの方向性を構築して頂きたい。会員の期待に答える結果をこの1年で残して下さい。頑張れ、会長！！

今年の抱負

平成3年に入会して依頼、西条YEGに育てて頂きましたが、今年度で卒業となります。有能な人材も育ってきており、最後の御意見番として残り1年頑張りたいと思います。西条YEGに感謝です！！